

Licencias médicas: Calama inició sumario y denunció fraude

La municipalidad apartó a los funcionarios involucrados en irregularidades.

Tras los antecedentes revelados por la Contraloría General de la República, respecto al uso irregular de licencias médicas por parte de funcionarios de diversos municipios, corporaciones y ministerios a nivel nacional, la Municipalidad de Calama inició un sumario administrativo a funcionarios que estuvieron implicados en las irregularidades.

El municipio informó a través de una declaración pública que exigirá la devolución de los recursos, además de evaluar la destitución o despido de los funcionarios municipales que viajaron al extranjero mientras estaban con licencia médica.

Además, desde el municipio señalaron que ingresaron una demanda ante el Ministerio Público



La Municipalidad de Calama inició un sumario administrativo tras el informe de Contraloría.

por presunto delito de fraude al Fisco o malversación de caudales públicos.

Respecto a los funcionarios implicados, la municipalidad informó que tras conocerse los antecedentes, fueron apartados de sus funciones mientras se desarrolla la investigación interna.

Junto con lo anterior, la autoridad municipal informó que se decretó una auditoría especializada a través de una comisión fiscalizadora y ofició a los ministerios de Hacienda e Interior para fortalecer a la Comisión de Medicina Preventiva e Invalidez (COMPIN), con el objeti-

vo de establecer mecanismos de bloqueo inmediato de licencias médicas irregulares.

En el comunicado, el municipio además condenó el uso irregular de licencias médicas al considerar que daña gravemente la fe pública.